

Planifica tu viaje por la Carretera Austral



Coyhaique.- Para recorrer la carretera austral es necesario un mínimo de planificación, ya que el visitante debe coordinar el viaje con horarios de barcas, cortes de ruta que a veces se producen por arreglos en la vía o por algún incidente como desprendimiento de rocas. Además, generalmente las distancias entre diversas localidades son muy amplias.

Si bien en esta época existe una gran circulación de automóviles es una ruta sin asistencia, sin señal de internet en casi todos los tramos y muchas veces solitaria.

Por este motivo, en 2023 Sernatur habilitó un mapa en Google con información sobre diversos aspectos que son útiles de conocer al explorar el sur de Chile.

Parte de la información disponible son los

principales pasos fronterizos, atractivos turísticos, dónde se puede recargar combustible, cortes de camino, rutas marítimas o fluviales, conectividad aérea, etc.

También es recomendable chequear el estado de su vehículo antes de salir, ya que frente a cualquier eventualidad, como, por ejemplo, el pinchazo de una rueda, la localidad más próxima puede encontrarse muy lejos.

La plataforma es actualizada por Sernatur Aysén y Sernatur Los Lagos con la colaboración del Ministerio de Obras Públicas, Seremi de Transportes Aysén, Senapred, encargados municipales de turismo, informadores turísticos de la Red Patagonia (Llanquihue, Chiloé, Patagonia Verde, Aysén Patagonia y Natales), Conaf Aysén, empresarios y gremios del turismo.